

Liebe Mitglieder, Freunde und Gönner der SG Bindsachsen, dieser Newsletter hat für euch folgende Informationen:

- 4. Fußballcamp für Mädchen und Jungen vom 05. – 07. Juli
- Neue LED Flutlichtanlage: Crowdfunding Aktion gestartet
- Gemeindemeisterschaft am Freitag, 26. Juli in Bindsachsen

An diesem Freitag, 05. Juli, beginnt unser viertes **Fußballcamp** für Mädchen und Jungen. Wir starten um 15:30 Uhr mit den ersten Trainingseinheiten, die bis 17:30 Uhr dauern. **Um 18:00 Uhr zeigen wir auf der großen Leinwand am Sportheim das Viertelfinal-Spiel unserer Nationalmannschaft gegen Spanien.** Auch am Samstag Abend werden wir die Spiele zeigen. **Wir laden euch herzlich an, beim Fußballcamp und bei den EM-Länderspielen live dabei zu sein.**

In Zeiten immer teurer werdender Energiepreise haben wir uns entschieden, die **Flutlichtanlage** auf neueste **LED-Technik** umzustellen. Trotz öffentlicher Fördermittel bleibt noch ein hoher Eigenanteil für uns, der mittels einer **Crowdfunding-Aktion der Volksbank Main-Kinzig-Büdingen** finanziert werden soll. Mit der Umrüstung auf die neue Technik senken wir unsere Betriebskosten um 80 %. Wer uns unterstützen möchte, kann sich beteiligen über das Spendenportal <https://www.viele-schaffen-mehr.de/projekte/sg-bindsachsen>

Bei dieser Art Schwarmfinanzierung helfen auch kleinere Beiträge, um das Ziel von 8.000 Euro zu erreichen. Die VR-Bank beteiligt sich ebenfalls mit bis zu 25 Prozent am Spendenziel. **Details können dem anhängenden Flyer entnommen werden. Die SG Bindsachsen bedankt sich im Voraus für hoffentlich zahlreiche Spenden.**

Auf unserem Sportplatz findet in diesem Jahr wieder die Kefenröder **Gemeindemeisterschaft** statt. Das von uns im Jubiläumsjahr 2021 in Leben gerufene Blitzturnier gegen die Mannschaften des TV Kefenrod und der neugegründeten SG Hochland He-Fi-Bu startet am **Freitag, 26 Juli um 19 Uhr.** Nachdem wir in der Vergangenheit hier stets das Nachsehen hatten, wäre es nun mal an der Zeit, den Pokal nach Bindsachsen zu holen 🏆 (Die Bilder zeigen Eindrücke der

Gemeindemeisterschaft 2021).

Ich hoffe, wir sehen uns am Freitag auf unserer Sportanlage!